

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



**Kronen
Zeitung**

www.krone.at
PRÄSENTIERT

Auch das Hauben-Lokal Collio ist bei der Restaurantwoche dabei.

Top-Gastronomie zum Spitzenpreis

Mit der „Krone“ zur Restaurantwoche

Für Feinschmecker gehören die Wiener Restaurantwochen im Frühjahr und Herbst längst zu den kulinarischen Fixpunkten

des Jahres. Von 14. bis 20. 9. ist es wieder so weit – dann bieten mehr als 70 ausgewählte Lokale Gourmetgenüsse zu absoluten Spitzenpreisen: Ein 2-gängiger-Mittagslunch ist für 14,50 Euro zu haben, das 3-Gänge-Dinner kostet 29,50 Euro (Aufschlag bei 2-Hauben-Restaurants).

Da der Andrang auf Tische gewohnt sehr groß ist, haben wir ein tolles Angebot für „Krone“-Leser: Sie können bereits ab sofort, zwei Tage vor dem offiziellen Buchungsstart am 1. 9., reservieren.

Unter www.restaurantwoche.wien/krone können Sie die Frühbuchermöglichkeit mit dem Kennwort „Krone“ freischalten – und kommen direkt zu allen teilnehmenden Restaurants. Wir wünschen Ihnen guten Appetit!



Essen mit Aussicht im Eisvogel.